

Soutien aux pupilles des pompiers



Dimanche 26 mars, un chèque de 150 € a été remis à Mickaël Pignon, vice-trésorier de l'Union départementale des sapeurs pompiers des Deux-Sèvres 79 en faveur de l'Œuvre des pupilles orphelins et fonds d'entraide des sapeurs pompiers des Deux-Sèvres (ODP). Nadège et Julien Nespoux, gérants du magasin Carrefour express, étaient partenaires de l'opération galettes des rois avec l'amicale des sapeurs pompiers volontaires du centre de secours Mazières-Saint-Pardoux.